

12月になり、段々と寒くなってきましたね。  
今月もアミのお友達は、寒さに負けず元気いっぱい活動しています！！



Instagram



ホームページ

今月の制作は、秋の食べ物作りを行いました！  
「秋は美味しそうなものがたくさんあるね！」と  
楽しそうにお話ししながら取り組んでくれました♪

近所の方にも  
協力して  
もらったよ！

ぶどうを  
選んだよ♪

キラキラが  
好きだな！

11月2日に、地震を想定した防災訓練を行いました。  
①地震発生！防災頭巾を被り頭を守る  
②身の回りの安全を確認し、外へ避難  
③全員無事に避難できた事を確認  
子どもたち皆、しっかり防災頭巾を被り、落ち着いて  
行動することが出来ました！

そして、皆が作ってくれた食べ物で釣りゲーム！！  
紅葉の木も一生懸命作りました♪

HAPPY BIRTH DAY

月間アミ  
2022年11月

どこに貼ろう  
かな～？



新しいハンモックが仲間入りしました！  
ユラユラ揺れてリラックス～♪  
みんなの笑顔がキラキラしていました★

力も抜けて  
楽しいな～♪

その他にも、余暇の時間を楽しみました♥  
好きなことから伸ばしていこうね♪

ユラユラ  
大好き！

大好きな  
アンパンマン♪

すごいでしょ！

毎日リハビリも頑張っています！！

マッサージ  
気持ちいいな～♪

せーの！  
1・2・1・2♪  
頑張るよ！

フッフ♪  
くすぐったい！

～保護者の皆様～

お忙しい中、面談にお越し頂きありがとうございました。アミではこれからも、子どもたち一人ひとりに寄り添いながら、沢山の笑顔を引き出せるよう支援させていただきます！！